

COMMUNIQUE N° 005 PPRD/LJ/PN/PNB/07/17

C'est avec la plus grande peine que la Ligue des Jeunes du PPRD constate depuis un temps, des actes terroristes perpétrés au niveau de la province du Kasai et de la Ville de Kinshasa, fauchant de la manière la plus brutale, des paisibles citoyens ainsi que les hommes et femmes commis à la sécurité de la population.

Non seulement que ces attaques sans fondement opérées par des hommes sans scrupule commencent à bouleverser nos habitudes en créant la psychose, la peur et la désolation, mais laissent derrière eux des orphelins, veufs, veuves et des nombreux déplacés, sans compter la cohorte de malheur qui s'en suit.

La Ligue des Jeunes du PPRD justige l'irresponsabilité de certains acteurs politiques et ceux de la société civile qui par leurs propos tendent à banaliser et normaliser ces actes odieux, parce que voulant tout politiser même lorsque la situation nous exige cohésion et unité autour des Institutions de la République et des forces de sécurité comme cela se fait partout au monde.

Plus que jamais notre Pays, à l'instar des Pays occidentaux qui depuis un certain temps subissent le même sort, a besoin de la cohésion et du patriotisme pour faire face à ces ennemis du peuple et de la République, qui pas plus tard qu'hier s'en sont encore pris de façon abjecte, à Madame l'Administratrice du marché central et deux policiers.

Par conséquent, la Ligue des Jeunes du PPRD encourage les Institutions de la République, à prendre davantage des mesures de sécurité qui s'imposent, même s'il faille appliquer les dispositions de l'article 144 de la Constitution, relatives à l'état d'urgence, car la vie humaine est sacrée et n'a pas de prix.

La Ligue des Jeunes du PPRD compatit avec toutes les familles éplorées et demande que justice soit rendue.

Que Dieu bénisse la République Démocratique du Congo !

Fait à Kinshasa, le 15 juillet 2017

Patrick NKANGA

